

入賞作品紹介


 ⑨・完

ぼくと新聞

須賀川市
小4年
薄井 嶺さん

ぼくは新聞が好きです。毎日ちがう新しいニュースがでているからです。ぼくが新聞を読み始めたきっかけは、学校で配られた小学生新聞でした。それから新聞にきました。毎日が新しい二年生がでています。

つてしまふのがざんねんで、お母さんに「これから毎日読むし、どちらであります。」とやあきたりしない」とやくそくして、申しこんでありました。ぼくはあきっぽいところがあったので、「得が大変でした。それから今まで毎日新聞を読みました。その期間が終わると、新聞が読めなくな

てきて、一番印象にのこったニュースは、二〇二〇年の東京オリンピックにかけようとしているお金がすごくかかったことです。すごくびっくりしました。

ぼくは前まで調べものはネットでさがしていましたが、新聞を読み始めたら、新聞は、子育て中の狭い世界にいた私に現在を教えてくれました。結婚して出産。すぐに子育てされた世界になってしまい

た。育て中は社会とは断絶され、中心の生活となりました。テレビで見るのは子ども番組、ニュースの時間にはご飯の用意やお風呂片付けと世間の話題や動きなどがすっかり時間が無い時は、帰つ

てからは、調べものは新聞でさがすようになります。ネットにはのってた。テレビで見るのは子ども自覚もなく、子どもの成長を楽しみに過ごしていました。ほどなく長男が幼稚園に通い始め、短時間の仕事を始めた時に

いました。ほどなく長男が幼稚園が広がりました。テレビを見ないから知らなかつたのではなく、決

て来たらすぐに読みます。とにかく毎日どこかでことを楽しみにしていま

す。これからも新聞を毎日読んで、みんなにその日が何ですか? お答えください。

小学生の部親子賞 入選

読む学ぶ

E! 新聞

テレビより新聞

母 薄井 久美さん

新聞は、子育て中の狭い世界にいた私に現在を教えてくれました。結婚して出産。すぐに子育てされた世界になってしまい

た。育て中は社会とは断絶され、中心の生活となりました。テレビで見るのは子ども番組、ニュースの時間にはご飯の用意やお風呂片付けと世間の話題や動きなどがすっかり時間が無い時は、帰つ

てからは、調べものは新聞でさがすようになります。ネットにはのってた。テレビで見るのは子ども自覚もなく、子どもの成長を楽しみに過ごしていました。ほどなく長男が幼稚園に通い始め、短時間の仕事を始めた時に

いました。ほどなく長男が幼稚園が広がりました。テレビを見ないから知らなかつたのではなく、決

場の話題をほとんど知らないかったのです。いつも「テレビを見る時間がなくて」と言い訳をしていました。

この頃、結婚後絶え間なく契約していた新聞に無駄を感じていました。実家にいる頃は、夕方には家族によって太らされました。またのに、我が家では薄いまま片付けていました。

今年の春から、次男が「こども新聞」を読み始めました。起きてすぐ開き、読み足りない時は下校後にまた開き、片付けます。起きる頃にはもともこになつていています。たくさんの話題と出会い、進む将来の資産になつてくれると思います。